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Tja. Es überrascht mich schon ein Stück weit. Bredlow gilt ja als sehr hoch veranlagt, ich dachte
eigentlich, dass er einen Kirschbaum um Längen schlagen würde. Aber so kann man sich
täuschen. Was ich mich natürlich auch gefragt hab: Wenn Bredlow wirklich ein Überflieger ist,
warum landete er dann bei uns (und warum wegen Schäfer )? Was fehlt ihm noch zur
Nummer eins, wenn ihm ein nicht schlechter, aber offensichtlich limitierter Kirschbaum
vorgezogen wird? Man wird es wohl vorerst nicht erfahren. Und solange der Gegentorschnitt
niedrig bleibt, hat Köllner erst mal alles richtig gemacht.
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